

Rancagua

# Autoridades se reúnen para revisar situación de Liceo Comercial Diego Portales

El fin de semana, se supo sobre una situación de amenazas contra el establecimiento; razón por la cual se coordinaron de manera inmediata para abordar los hechos ocurridos y hacer un cruce institucional que garantice la seguridad y bienestar en espacios educativos.

Garantizar que escuelas, colegios y liceos sean espacios protegidos y de seguridad es uno de los focos del Plan de Convivencia Educativa, el cual busca prevenir hechos de violencia, acoso y discriminación el interior de comunidades educativas.

Dado la gravedad de las amenazas recibidas al equipo directivo del Liceo Diego Portales, las autoridades representadas en el Delegado Presidencial Regional, Fabio López; la seremi de Educación, Alyson Hadad; el director regional de la Superintendencia de Educación, Óscar Acevedo; el alcalde de Rancagua, Emerson Avendaño; el secretario general de la CORMUN, Raúl García; José Antonio López, coordinador División Educación CORMUN y Rodolfo Núñez, coordinador regional de Seguridad Pública, se coordinaron rápidamente para organizar las acciones a seguir con este caso que conserna a la comunidad educativa portaliana.

El Delegado Presidencial Regional, Fabio López Aguilera, informó: "Desde el día sábado como Delegación Presidencial tomamos conocimiento de este hecho que está siendo investigado por el Mi-

nisterio Público y encargado a la Policía de Investigaciones, quienes ya han avanzado bastante en las indagaciones. Todas las instituciones del Estado están trabajando firmemente para garantizar la seguridad de la comunidad educativa del Liceo Comercial Diego Portales. Acabamos de terminar una reunión con el Gabinete de Educación – seremi de Educación, SUPE-REDUC y Departamento Provincial de Educación Cachapoal – más el equipo encabezado por el alcalde de Rancagua, para garantizar la seguridad a las familias y los pasos a seguir".

Según lo acordado en la mesa de trabajo intersectorial, se debe tratar de evitar suspensiones y generar la confianza en las comunidades que se están tomando las acciones necesarias con el Ministerio Público y las policías.

Por su parte, la seremi de Educación de la Región de O'Higgins, Alyson Hadad, señaló: "Como Ministerio de Educación nuestra principal preocupación es trabajar por la seguridad en los establecimientos educacionales, entregando esa confianza a las familias. Esta situación muy delicada nos ha llevado a realizar esta reunión de coordina-



ción para abordar la situación y entregar la seguridad para que nuestras escuelas y liceos sean efectivamente espacios seguros y toda la comunidad educativa sienta esa confianza que los procesos educativos no se pueden interrumpir, que las amenazas u otros delitos deben ser investigados y sancionados; por eso, nos hemos reunido con todas las instituciones para apoyar a la comunidad educativa porque situaciones como éstas merecen toda nuestra atención y preocupación".

Por su parte, el alcalde de Rancagua, Emerson Avendaño, manifestó: "Ante la situación de amenazas a la seguridad del establecimiento, nos queda organizarnos como instituciones públicas y dar garantías de seguridad en escuelas y liceos.

Ninguna medida es exagerada; acá estamos actuando con los protocolos para dar la garantía que nuestros jóvenes puedan acudir a sus centros educacionales, formarse como buenos ciudadanos de la manera más segura posible; es por esto que esta mañana nos reunimos entre todas las instituciones públicas vinculadas para organizarnos y plantear cualquier situación que nos pueda vulnerar en el futuro y abordar este tema con la mayor responsabilidad porque las instituciones públicas están para eso: para dar garantías a toda nuestra comunidad", concluyó el edil.

De esta manera, tanto municipio como CORMUN velarán porque el interior de escuelas y liceos sean efectivamente espacios seguros para niñas, niños y adolescentes,

brindando así la seguridad necesaria a las familias; mientras que los organismos de Gobierno – DPR, Seremía de Educación y Seguridad Pública, gestionarán acciones de resguardo al exterior y calles colindantes al establecimiento educacional.

Finalmente, la titular regional del MINEDUC, seremi Alyson Hadad, informó: "Las clases se retoman a partir de mañana martes 24 de septiembre y por ello hoy se está desarrollando un arduo trabajo con varias reuniones para que la comunidad educativa de este liceo tenga la certeza de que es un espacio seguro y que los procesos educativos deben continuar de manera normal y que efectivamente, las situaciones delictuales van a ser investigadas y sancionadas eventualmente".

